



I-MEET

Design by Nikolas Chachamis

Tavoli riunioni in vari formati, variamente aggregabili fino alle grandi composizioni. La riduzione degli appoggi e la sezione snella delle gambe conferiscono grande leggerezza e stabilità ad ogni composizione, permettendo un perfetto utilizzo su ogni lato.

Meeting tables in different formats that can be combined in a number of ways up to large compositions.

The reduction of supporting elements and the slender legs add lightness and stability to each composition, allowing perfect use on all sides.

Tables de réunion dans formats différents, qui peuvent être combinées pour obtenir de grandes compositions. La réduction des appuis et la section élancée des pieds donne une grande légèreté et stabilité aux compositions, pour une utilisation parfaite sur tous les côtés.

La collezione si caratterizza per gambe in acciaio verniciate nero opaco o acciaio cromato lucido e modulo top access elettrificato.

This collection is characterised by matt black painted steel legs or polished chrome-finished steel legs and top access module with tilting opening.

La collection se caractérise par pieds peints en acier noir mat ou en acier chromé polis et module top-access électrifiée.



MORE



La composizione ad anello rappresenta la soluzione ideale per favorire la comunicazione e la condivisione in contesti di riunione strutturata. La forma valorizza l'interazione tra i partecipanti, garantendo visibilità e centralità a ogni postazione. Una configurazione che unisce design e funzionalità.

The ring-shaped composition is the ideal solution to foster communication and collaboration in structured meeting settings. Its form enhances interaction among participants, ensuring visibility and equal focus for each seat. A configuration that combines design and functionality.

La composition en anneau est la solution idéale pour encourager la communication et le partage dans des contextes de réunion structurés. Sa forme valorise l'interaction entre les participants, en garantissant visibilité et centralité à chaque poste. Une configuration qui allie design et fonctionnalité.



L'angolo smussato mantiene lo stesso allineamento della gamba.

Bevelled corners maintain the same alignment with the legs.

Le coin arrondi maintient le même alignement du pied.



I piani di lavoro in cristallo retro laccato conferiscono grande eleganza al tavolo riunioni e si pongono in contrapposizione col modulo tecnologico centrale in legno. Un ulteriore livello di pregio di materiali ed abbinamenti per un meeting moderno ed elegante.

Back-lacquered glass worktops give great elegance to the meeting table and create contrast with the wood of the central technical module. An additional level of quality in materials and combinations, for modern and elegant meetings.

Les plans de travail en verre rétro-laqué donnent une grande élégance à la table de réunion et contrastent avec le module technologique central en bois. Un ultérieur niveau de prestige dans les matériaux et les combinaisons pour des rencontres modernes et élégants.



I-Meet è un sistema modulare pensato per adattarsi a diverse configurazioni, dalle piccole alle grandi sale riunioni. La struttura flessibile consente la progettazione di layout su misura e, con l'integrazione dei top access, rende il prodotto completamente elettrificato.

I-Meet is a modular system designed to adapt to various configurations, from small to large meeting rooms. Its flexible structure allows for custom layouts, and with integrated top access, the product is fully electrified.

I-Meet est un système modulaire conçu pour s'adapter à différentes configurations, des petites aux grandes salles de réunion. Sa structure flexible permet des aménagements sur mesure et, grâce aux top access intégrés, le produit est entièrement électrifié.



La collezione si completa con altri complementi di arredo: leggio e cattedra, per arredare al meglio anche le sale conferenza.

The collection is completed with a lectern and a teacher's desk, offering a comprehensive solution for furnishing conference rooms.

La collection s'enrichit d'un pupitre et d'un bureau de conférencier, pour aménager au mieux les salles de conférence.